
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
西村慎吾氏が「あっぱれ」と激賞！ 2010/01/07 05:44 

大阪で唯一の実戦即応部隊 

  

  三七連隊の護国神社参拝は初めて 

  英霊がどんなに喜んでおられるか！  

  
  
 嬉しい話題を紹介致します。提供は西村慎吾氏です。実は「中国が、日中間の国民感情の改善に向けて、今年６月ごろ、鳩山

首相の中国江蘇省南京への訪問を招請する代わりに、１１月ごろに胡錦濤国家主席の広島訪問を検討し、日本政府筋に非公式

に打診していたことがわかった。」という読売報道に関して書こうと思ったのですが、また血圧の上がることは間違いないし、すで

に「正しい歴史認識・国益重視外交・核武装実現」さんが詳報してくれているので、私はこちらを。 
  
 画像が欲しくてかなり探したのですが、見当たりません。どなたか所在が判ったらご連絡頂けると幸いです。（追記 ありました。

tabinatomatoさん、情報感謝です）。 
  

 
MsDreamilyさん、アップロードありがとうございます。 

  

あっぱれ、陸上自衛隊歩兵第三十七連隊の参拝 
                          
 昨四日の朝、信太山駐屯地の歩兵第三十七連隊の広報に電話して尋ねた（防衛省では普通科連隊というのだが、普通

科とは歩兵のこと）。 
  
「部隊は、大阪市内に行軍に出ると聞いたが、何時でるのか」 
「もう出発している」 
「目的地は」 
「住之江公園です」 
「何人でたのか」 
「連隊が全部でている」 
「鉄砲を担いで行軍しているか」 
「え、いや、鉄砲は担いでおりません」 
  
 これで分かった。歩兵第三十七連隊は、連隊長大庭秀昭大佐以下八百余人、午前六時四十五分、駐屯地を大阪護国神

社に向けて徒歩で出発したのだ。住之江公園には大阪護国神社がある。 
  
 信太山から護国神社までは、距離十五キロほどで、十一時過ぎには全部隊が住之江公園に到着予定という。そこで、

予定を変更した。お役所の新年互礼会よりも護国神社に行くことにした。その時、十一時前。 
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 護国神社に近づくと、海よりの歩道を迷彩服の兵隊姿の若者が続々と歩いている。要所ごとに警察官がでて交通整理

をしている。軍隊が警察に守られて行軍するのもけったいだなー、と思いながら神社に着き、柳沢宮司に挨拶する。そ

して、部隊が集まる神社の背後にある公園に行った。 
  
 公園の森の入り口には、連隊旗を持つ兵がおり、その前で半袖服の大庭連隊長が大きなリュックを担いだままで到着

してくる部隊を「ご苦労」と迎えていた。 
  
 公園の入り口に、十数名の雰囲気の違う人が集まって到着する隊員達を見ていた。警備の警察に聴くと、憲法九条の

会や自衛隊違憲を叫ぶ連中だという。「そうか、今の与党の連中だな」と言いつつ、連隊長や警察の気苦労が分かっ

た。 
  
 こういう一握りの連中と防衛省内局の為に、号令の下に部隊として護国神社に参拝することができず、行軍の目的地

を護国神社と言えずに住之江公園と言わざるを得ないのだ。 
  
 既に明らかなように、自衛隊を軍隊にしてはならないという戦後の狂った思い込みを存在理由としてしがみつく防衛

省内局は、日本は良い国だという田母神航空幕僚長の首を切り、日本は悪い国だという村山富市談話を自衛隊公式史観

として部隊に強制しているのだ。防衛省内局は、憲法九条の会よりたちが悪い。 
  
 この中で、よくぞ連隊長、正月の四日、「住之江公園」に向けて行軍をしてくれたものだ。到着した隊員達は、休憩

と自由行動を与えられたらしく、鳥居をくぐって神社境内に向かって三々五々進んでいる。 
  
 鳥居から出てくる隊員に、「参拝したか」と聞くと、「はい！」という答えが返ってきた。私も参拝した。そして、

柳沢宮司と話す。宮司は言う。 
  
 「三十七連隊の護国神社参拝は、戦後初めてです。英霊が喜んでおられます。どんなに喜んでおられるか。先代の宮司、私の

父の属した部隊は、南方で全滅しました。生き残った父は、戦後は、戦友とともに亡くした命と思い、誠心誠意、宮司を勤めていま

した」 
  

 
 大阪護国神社ＨＰから。左からご社殿  本殿幣殿正面  儀式殿全景（元護國道場）  

  
 宮司が見せてくれた戦前の写真には、護国神社の境内一杯に銃を担って整列した部隊の姿があった。私は言った。

「三十七連隊が、このように整列して祖国防衛を誓い護国神社に参拝するときが、戦後が終わったときです」 
  
 四日同日、鳩山総理大臣が、伊勢神宮を参拝していた。自衛隊第三十七連隊の参拝に比ぶれば、この総理の参拝は、

何の意義もない。神社を後にするとき、寒風に半袖、笑顔の連隊長に挨拶する。 
  
 なお、大正八年に大阪和歌山の郷土部隊として創設された信太山に駐屯する、陸上自衛隊歩兵第三十七連隊は、日清

日露を戦った帝国陸軍の三十七連隊のナンバーをそのまま踏襲した郷土の連隊で、大阪で唯一の実戦即応部隊である。 
  
 従って、同連隊が大阪、和歌山、奈良などの市内や郊外をくまなく行軍することは、都市防衛のみならず、災害の際

の任務遂行のため必要なことである。 
  
この度の行軍を実施された大庭連隊長に感謝して敬意を表し、同連隊の、正月四日の護国神社までの行軍が恒例となり、銃を

担った徒歩行軍となることを願う。 
  
 ところで、せっかくだから、昨日四日の、総理大臣についてコメントしておきたい。信太山の第三十七連隊のみならず、全国各地

の自衛隊の若者達が、国防のため昨四日も体を動かし、その任務を果たしている。 
  
 これに比べ、鳩山氏は、国防のことを考えずに総理を続けている。昨年の観艦式には欠席するという最高指揮官としてあるまじ

き所為、実にあるまじき所為、サボタージュに及んでいる。 
  
 そして、普天間基地移設問題という日米同盟にとって重要な案件に関してサボタージュを続けて年を越している。この不作為に

よって、我が国は危機に直面する。しかし、この夫婦には自覚がない。責任感もない。 
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 従って昨日、総理大臣として、何を誓いに、何を決意して、伊勢神宮に参拝したのか。ただ、チャーチルが、第一次世界大戦後

のイギリス政界の高位の政治家について語った次の言葉が一番ぴったり当てはまるだけである。 
  
 言っておくが、チャーチルは、評論家ではない。次に述べたこのような者達が政治の舵を取っていたが故に、国家を危機に陥れ

起こらなくて済ませたはずの第二次世界大戦を勃発せしめたと言っているのである。 
  
 チャーチルは言う。彼、鳩山氏は、「考える能力がないのか、素人なのか、はたまた世の中がまるで見えていないのか・・・。何も

決定しないことを決定し、優柔不断でいることを決意し、成り行き任せにするということでは断固としており、変心しやすいという点

では頑固であり、全力を挙げて無能であろうとする」総理大臣である。（了） 
  
              西村慎吾の時事通信 No.477 平成22年 1月 5日(火) 
  

 
大阪護国神社の忠魂碑 サイパン島戦没者慰霊碑 歩兵第二百十七連隊之碑 

 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 新潟県中越沖地震でも大活躍 

  
保守派の地方議員として知られる柏崎市・三井田たかお氏のブログに次のような記述がありましたのであわせて紹介します。 
  
  感 謝 状                       陸上自衛隊 第三十七普通科連隊殿 
  
 貴殿は、新潟県中越沖地震にて被災した柏崎市、特に被害が大きかった中央地区において、心のこもった支援を行い、我々被

災者に安全と安心を与えて頂きました。まさに国民の生命と財産を守る崇高な使命をもつ皆様のご活躍なくしては、柏崎市の復

興はありえませんでした。ここに心より感謝の意を表します。 
  
平成二〇年四月十九日 
本町七丁目 町内会   会長 ****（印） 
本町八丁目 町内会   会長 ****（印） 
諏訪町一丁目 町内会 会長 ****（印） 
諏訪町二丁目 町内会 会長 ****（印） 
東学校町 町内会     会長 ****（印） 
  
 また、東本町二丁目振興会さん、東本町二丁目町内会さんからは、援終了の折、災害派遣された隊員と地元住民で支に記念

撮影した写真を額縁に入れたものをお預かりしていたので、同じくお渡しさせてもらった。 
  
 その後、連隊長との意見交換。２０分程度の時間を見込んでの日程調整であったが、自衛隊と災害派遣（第３７普通科連隊の

警備範囲は山間部が多い）、原子力発電所への自然災害時の対応、そして原子力災害が起こった場合の自衛隊がとれる行動

など、かなりアツイ話が続いた。 
  
 最後は旧軍と自衛隊との伝統継承など、さらなるアツさで時間超過。申し訳ない限り。連隊長から伝統への想い、郷土への想

い、そして任務へのアツい想いをお聞かせ頂き、勉強させて頂くことが多かった。 
  
 ここ信太山駐屯地の連隊番号「３７」は旧軍と同じ番号である。戦後、自衛隊になった際、編成順に機械的に番号を割り振られ

る予定であったが、旧陸軍と同じにしたのは当時の自衛隊幹部である杉田一次陸将（旧陸軍参謀）。杉田陸将が旧陸軍で入隊し

たのが、歩兵第３７聯隊であった。伝統を引き継ぐことができた理由はここにある。 
  
【旧軍と同じ連隊番号】 
 第一連隊 東京 
 第五連隊 青森 
 第三十三連隊 久居 
 第三十四連隊 静岡  
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タグ： 陸上自衛隊歩兵第三十七連隊  大阪護国神社参拝  西村慎吾  大庭連隊長  連隊旗  柳沢宮司  大阪で唯一の実戦

即応部隊   

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/07 06:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
西村幸祐氏がメディアチェックの新サイト、二月立ち上げ 

 
マルチに活躍する西村幸祐氏がチャンネル桜の番組で、日本のメディアをチェックする「メ

ディア・パトロール・ジャパン」という新しいサイトを立ち上げると発表しました。詳細は1月

10日のライブで発表するそうです。いよいよですね、期待したいと思います。 
 
http://www.youtube.com/watch?v=CL4AOTEL5sE  
 
「撃論ムック」シリーズ（『反日マスコミの真実』や『チベット大虐殺の真実』、『NHKの正体』

など多数）の責任編集などで知られる論客、西村幸祐が吠える！ 前回、阿佐ヶ谷ロフトA
で行われ凄まじい反響を呼んだ大人気トークライブが、会場を移し再び開催！  

 
【公 演 日】 2010年1月10日(日)  
【時  間】 OPEN 12:30 / START 13:00（予定）  
【会  場】 新宿LOFT/PLUS ONE  
【内容・出演】   
 ＜第一部＞ サブカルチャーから見た戦後日本  西村幸祐、杉原志啓（音楽評論家） 佐

藤健志（作家、評論家）、但馬オサム（ライター）  
 ＜第二部＞ もう許せない！ 反日マスコミへの宣戦布告 西村幸祐、三橋貴明（作家、

経済評論家） すぎやまこういち（作曲家。予定）、他ゲスト多数予定  
※出演者は予告なく変更する場合があります。ご了承ください。  

 
【料  金】 前売￥1,800 / 当日￥2,000（共に飲食代別）  
前売はロフトプラスワンウェブ予約にて受付中  

http://www.loft-prj.co.jp/PLUSONE/reservation/  
【お問合せ】 LOFT/PLUS ONE TEL：03-3205-6864  
※諸状況により日時・場所・出演者などが変更になる場合があります。 事前に会場・主催

者までお問合せください。  

 

2010/01/07 08:08Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 

 
西村先生の時事通信、わたしも拝見しました。大庭連隊長って立派ですね。 
与党が、左に傾いてコケそうになっているときにだけに、国民にお手本になるような見本

を見せてくれて素晴らしいです。 
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小沢さんを事情聴取する東京地検も、国民に正義のお手本を見せてほしいものです。先

ほど、地検のサイトに応援メールを送りました。 
益体もない行為かもしれませんが、傍観しているのはよくないと思って。  

2010/01/07 08:20

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん おはようございます。 
 
>与党が、左に傾いてコケそうになっているときにだけに、国民にお手本にな

るような見本を見せてくれて素晴らしいです。 

 
そうなんですよ。これは本当に立派、快挙だと思います。 

 
>傍観しているのはよくないと思って。 
 
はい。ここまで報道に書かれて、立件できなかったら東京地検特捜部の名声は地に落ち

ますから頑張って欲しいと思います。 

 

2010/01/07 08:34

Commented by abusan１２３ さん 

見事「新日本軍人」の誇りを示してくれた！！って事 
ですな(^o^)(^o^)(^o^) 
 

しかし、「冷たい内戦」は未だ続きます(--;) ウ  

 

2010/01/07 08:48

Commented by tom-h さん 

花うさぎさん、遅ればせながらあけましておめでとうございます 

 
本当連隊長あっぱれですね。政府の左傾化の憂き目の中でもしっかりしていま

す。 

 
ところで藤井財務相の辞任問題ですが・・・ 

 
何で経済も財政も全く分かってない菅直人にするのか? 
 
菅直人のしてきたことと言えばせいぜい「薬害エイズ･カイワレを食べる(当時小学生だっ

た僕ですら未だに覚えている)･お遍路」しかないじゃないか。 
 
とりざされていた野田も藤井同様財政タカ派なので僕個人としては、あまりよくは思えなか

ったのですが管･仙谷･野田の3人では野田しかなかったでしょう。 
 
僕が本当に望んでいたのは正直政治家としては拉致のことや森密室談合政権のこともあ

り今でも嫌いですが、少なくとも今の内閣ではいい味出している積極財政･金融緩和派の

亀井静香を麻生政権同様金融大臣との兼務を希望していましたが、案の定なかったです

ね。  

 

2010/01/07 09:09Commented by tom-h さん 

瀬戸弘幸氏のブログより菅直人語録 

 
「無駄な公共事業削減が一番の景気対策」  

 
「事業仕分けやったからこれから景気がどんどん回復する」  

 
「無駄を削るのだからマイナスにはならないはずだ」 

 
非ケインズ効果を分かった上での発言ならまだマシでしょうが、おそらくそれもないでしょ

う。てか、非ケインズ効果じゃなくケインズ経済学の上での景気回復以外今の状況ではあ

り得ないのですがね。  

 

2010/01/07 11:42Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 

 
 初詣は、地元の護国神社、松陰神社、靖国神社に行ってきました。 
 松陰先生には、この国をお守り下さるようお願いしてきました。 
 今の日本の状況をみるにつけ、命を捧げて下さった英霊の方々には本当に 申し訳な

いと思います。 
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 今まで何も考えようとせず、平和をむさぼってきたつけが回ってきた気が します。そし

て、この日本をどうするんだ、おまえたちにかかっているん だぞと言われているような気

がします。 

 
 今の危機をどうやって効率良く多くの人に伝えたらいいのか・・・。 
 今のような時間がない状況では、保守にも民主党における電通のようなプ ロデュース

力が必要だと思います。 
  
 一日も早い真の保守新党結成が待たれます。 
  
 日本の女性は現実的で、しなやかで、控え目な中に芯の強さを持っていま すから、個

人的には女性を党首にして、凛とした保守政党ができてくれる と嬉しいなと思っています

(^^) 
  
  
   

2010/01/07 12:20

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>見事「新日本軍人」の誇りを示してくれた！！って事 

 
本当に勇気あるというか良くやってくれました。 

 
>しかし、「冷たい内戦」は未だ続きます(--;) ウ 
 
まさか日本人が選んだ政権が日本を壊すとは？、はやく覚醒してくれないと取り返しがつ

かないのですが(^^；。 

 

2010/01/07 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おめでとうございます。 
 
>政府の左傾化の憂き目の中でもしっかりしています。 
 
本当にあっぱれですね。激励のメールを送ろうと思います。 

 
>積極財政･金融緩和派の亀井静香を麻生政権同様金融大臣との兼務を希望していまし

たが、案の定なかったですね。 

 
これ以上、亀さんの力を持たせては？というところでしょう。 

 
＞「無駄な公共事業削減が一番の景気対策」  

 
これ聞いただけで失格ですね。 

 

2010/01/07 12:27Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。 
 
> 初詣は、地元の護国神社、松陰神社、靖国神社に行ってきました。 
 
それは凄い、ご苦労様でした。 

 
>今の日本の状況をみるにつけ、命を捧げて下さった英霊の方々には本当に 申し訳な

いと思います。 

 
すでに合わせる顔がない状況ですね。 

 
>この日本をどうするんだ、おまえたちにかかっているん だぞと言われているような気が

します。 

 
うわ～、プレッシャーかかりますね。 
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> 一日も早い真の保守新党結成が待たれます。 
 
御意！。 

 
>個人的には女性を党首にして、凛とした保守政党ができてくれる と嬉しいなと思ってい

ます(^^) 
 
適任がいますよね。しっかりした真性保守の。 

2010/01/07 12:41

Commented by mizuhonokuni さん 

動画ありましたよ^^ 
 
陸上自衛隊歩兵第三十七連隊 万歳！ 

 
http://www.youtube.com/watch?v=KZ0gh0DFDKg 
 

 

2010/01/07 12:51Commented by 花うさぎ さん 

To tabinatomatoさん こんにちは。 
 
>動画ありましたよ^^ 
 
あ、ありがとうございます。早速貼り付けました。これは本当に嬉しい画像です(^^)。 
 
>陸上自衛隊歩兵第三十七連隊 万歳！ 
 
私も万歳！です。是非、毎年やって欲しいですね。  

 

2010/01/07 13:58Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
「陸上自衛隊歩兵第三十七連隊 万歳！」ありがとうございます。 

 
鳩山の伊勢神宮参拝よりずっと、心に響きます。 

 
日本の守り神です。 

 

 

2010/01/07 14:01Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
先ず、この３７連隊の参拝に敬意を表しますし、嬉しく思います。 

 
ただ、誤解を恐れず私見を述べれば、 
１）迷彩服が最適だったのでしょうか？普通の制服か礼服がより適切では？ 
２）行進する以上、背筋を伸ばして一挙手一頭足が揃った「凛」とした隊ごで行進して戴け

たらなと 
３）神社参拝の折は私が間違っているかも知れませんが、鳥居を潜る時は、最左端を

楚々として歩き（中央は神と英霊がお歩きになる）、手水場で手口を清め、神殿前ではキ

ッチリ整列して、二礼、二拍手、一礼の礼儀こそが英霊参りには相応しいと思うのですが 

 
一般人が見ていて、凛々しい、整列している、礼儀に敵っているというのも自衛隊への一

般市民の応援を得るには大事な要素だと思います。 

 
しかし、日頃から英霊や国益を蔑ろにする売国奴政治家には爪の垢を煎じて飲ませるべ

きでしょう。 

 
３７連隊の皆様、有難うございました。 

 

2010/01/07 14:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>鳩山の伊勢神宮参拝よりずっと、心に響きます。 
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響きます、響きます(^^)。  

2010/01/07 14:22

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>普通の制服か礼服がより適切では？ 

 
これは行軍という訓練の一環として実行したようですので、妥当ではないかと。 

 
>背筋を伸ばして一挙手一頭足が揃った「凛」とした隊ごで行進して戴けたらなと 
 
多少遠慮があったのかも知れません。ご指摘の通りですね。 

 
>手水場で手口を清め、神殿前ではキッチリ整列して、二礼、二拍手、一礼の礼儀こそが

英霊参りには相応しいと思うのですが 

 
この写真だけでは判りにくいですね。私もそう思います。 

 
>一般人が見ていて、凛々しい、整列している、礼儀に敵っているというのも自衛隊への

一般市民の応援を得るには大事な要素だと思います。 

 
これはもうその通りですね。市民の「範」となって欲しいです。 

 
>売国奴政治家には爪の垢を煎じて飲ませるべきでしょう。 
 
御意！。各自衛隊全部が実行して欲しいですね。日本の危機なんですから。  

 

2010/01/07 17:58Commented by hikonoobaba さん 

１０日の池袋の集会には是非、参加します。そこで考えたのですが、外国人地方参政権

付与に関して、また急速に日本が自滅に向かっていることは多くの人は無関心というか、

知らないというか・・。 
提案があります。しろうと漫才をやりませんか？ 
たとえば「外国人に地方参政権ぐらい与えたって、いいんやない？」すると相方が「そーん

なことだめやでー」と、なぜ「だめ」なのかを喫茶店、信号待ちの交差点、電車の中で漫才

の調子でやるのです。 
私の周囲の人たちは”外国人参政権”について話すと、びっくりしています。ここ当分が日

本の命運を決める瀬戸際の時期です、なりふりかまっていられません。 
池袋西口交番前で、黒の野球帽をかぶったおばあがいたら声をかけてください。 

 

2010/01/07 18:39Commented by mizuhonokuni さん 

昨夜ご紹介の 

 
「NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞」 
 
を家族で見させていただきました。 

 
子供達は最初興味無さそうにしていましたが、途中からのめり込んでみていました。 
「逝きし日の面影」の光景であり、よいアニメでした。 

 
ご紹介ありがとうございます。  

 

2010/01/07 18:40Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは、横レス失礼します。 
To 花うさぎさん、 
To hikonoobabaさん  
>提案があります。しろうと漫才をやりませんか？ 
>たとえば「外国人に地方参政権ぐらい与えたって、いいんやない？」すると相方が「そー

んなことだめやでー」と、なぜ「だめ」なのかを喫茶店、信号待ちの交差点、電車の中で漫

才の調子でやるのです。 

 
＝＞ これはGood Ideaなんです。しかし、素人が漫才やっても様にはなりません。せい

ぜい、大声で聞こえよがしに話をするのが精一杯でしょう。これでもそれなりの効果はあ
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ると思います。 

 
今日の産経Nで「地方放送局の収入減に対応して出資率を緩和する」様な法案が準備さ

れているかの記事があったと記憶してます。収入減と出資率がどういう補完関係にあるか

今一ですが、真正保守の篤志家が株主になって自主番組を制作するのも一つの手だと

思います。 

 
一方、ホリエモンも自民党広島で出馬した経験があるのなら、懺悔の意味で全財産擲っ

て真正保守に組せばGJですがね。でも、彼には最早財産がないし、所詮、チャラチャラ系

の遊び人なのかな、未だに！？ 

 

2010/01/07 19:22Commented by 花うさぎ さん 

To hikonoobabaさん こんばんは。 
 
>１０日の池袋の集会には是非、参加します。 
 
ご苦労様です。誠に申し訳ないのですが、当日は西村幸祐さんのライブに行きますので

時間が重なって参加出来ないのです(--)。 
 
>提案があります。しろうと漫才をやりませんか？ 
 
いいですね～、ちょっとリハーサルしてやると効果的でしょう。 

 
>ここ当分が日本の命運を決める瀬戸際の時期です、なりふりかまっていられません。 
 
はい、本当に同意します。日本としての勝負の時期です。  

 

2010/01/07 19:26Commented by 花うさぎ さん 

To tabinatomatoさん こんばんは。 
 
>「NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞」 
>を家族で見させていただきました。 
 
おお～見てくれたんですか。これは「ふるさとーJAPAN」と同じメンバーによる前の作品な

んです。 

 
>ご紹介ありがとうございます。 
 
かえってありがとうございました。お子さんまで見てくれたとのこと、嬉しいです(^^)。 

 

2010/01/07 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>収入減と出資率がどういう補完関係にあるか今一ですが、真正保守の篤志家が株主に

なって自主番組を制作するのも一つの手だと思います。 

 
これはちらっと見た記憶ですが、現在は外国人の出資比率が20％を超えると免許取り消

し、原口大臣のお馬鹿さんはこれを緩和しようという事でしょう。 

 
つまり在日・徳アの出資を増やしても良いよ、と言う風に受け止めていました。とんでもな

いです。 

 
日本人が株主になるにはいまでも障害はありませんので。  

 

2010/01/07 21:35Commented by iza0517yamato さん 

 本年初めてのご挨拶です。いつも情熱溢れるブログありがとうございます。 
 西村眞吾氏の時事通信は小生もいつも見ています。今回の陸上自衛隊歩兵連隊の行

軍には感激しましたが、ただ残念だったのは鉄砲を担いでいなかった事です。自衛隊を

危険視する者への遠慮なのでしょうね。これを打破する事が大事なのが痛感されます。 
 そして、最後にチャーチルの言葉を引用していますが、全く鳩山にあてはまるのは痛快

です。 
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 花うさぎさん、どうかお体には十分気をつけて保守再生のために言動で頑張ってくださ

い。奈良から応援しています。  
2010/01/08 01:25

Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>つまり在日・徳アの出資を増やしても良いよ、と言う風に受け止めていまし

た。とんでもないです。 

> 
>日本人が株主になるにはいまでも障害はありませんので。 
 
=> 私も最初はそういう風に受け止めました。果してそうなのか？ 
だとしたら、原口もドアホですね。 

 
 

 

2010/01/08 07:39

Commented by 花うさぎ さん 

To iza0517yamatoさん おはようございます。 
 
>自衛隊を危険視する者への遠慮なのでしょうね。 

 
そうだろうと思います。現に左翼ぽいのが十数人いたと言うことですし。 

 
> 全く鳩山にあてはまるのは痛快です。 
 
ドンピシャの引用でした。 

 
>奈良から応援しています。 
 
ありがとうございます(--)。 

 

2010/01/08 07:43

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>だとしたら、原口もドアホですね。 

 
仮にテレビ局が自己資本充実のために増資を考えたとします。テレビは新聞の購読料に

相当する部分がないのですべてＣＭ頼み。 

 
ご承知のようにこれだけ視聴率が落ちているテレビ局の増資要請に応じるのは在日か外

国資本くらい。その場合に外国資本は20％まで、という現行規制が邪魔になる、と言う寸

法です。 

 
原口は松下政経塾出身で一番軽いでしょう。小沢のポチになってます。  

 

2010/01/08 09:26Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>ご承知のようにこれだけ視聴率が落ちているテレビ局の増資要請に応じるのは在日か

外国資本くらい。その場合に外国資本は20％まで、という現行規制が邪魔になる、と言う

寸法です。 

> 
>原口は松下政経塾出身で一番軽いでしょう。小沢のポチになってます。 
 
=> なるほど、そういう仕組みですか。ご教示ありがとうございました。 
 
原口が政経塾出身とは驚きです。あいつは教養を感じさせませんし、仰る通り一番軽い

ですね。政経塾も大したことないんですね。松下翁は立派でしたが、そのこととそこの卒

業生が立派かは別問題ということです。 

 
結局、人物本位です。 

 
 

 

2010/01/08 11:07Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
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>松下翁は立派でしたが、そのこととそこの卒業生が立派かは別問題というこ

とです。 

 
本当ですね。あそこで学べばもう少し保守系になっても良い筈なんですが？。 

 
>結局、人物本位です。 
 
そういうことですね。  

 

2010/01/10 21:33

Commented by kanna-masa さん 

こんばんわ！初めまして♪ 
 
この度は私どものつたない動画を使っていただき有難うございました。 

花うさぎさんのおかげで多数の方に見ていただき、嬉しいです。 

 
西村さんは、終始にこやかに隊員さん方を出迎えておられました。 
簡単なご挨拶もさせていただきましたが、今後も国会議員目指し 
活動されていくとの事で、応援者としましては力が入ります。 

 
TBさせてください！  

 

2010/01/11 06:10Commented by 花うさぎ さん 

To kanna-masaさん おはようございます。 
 
>この度は私どものつたない動画を使っていただき有難うございました。 
>花うさぎさんのおかげで多数の方に見ていただき、嬉しいです。 
 
わざわざありがとうございます。よく以前に情報を掴んで撮影してくれました。バックの陸

軍分列行進曲も非常に良かったですね。 

 
>西村さんは、終始にこやかに隊員さん方を出迎えておられました。 
 
彼は本当に国士ですね。私も後援会に入会してますが。 

 
>今後も国会議員目指し活動されていくとの事で、応援者としましては力が入ります。 
 
早く国政に復帰して欲しいので改革クラブの参議院比例で出馬してくれないかと思ってま

す。全国比例なら文句なく当選しますので(^^)。 
 
>TBさせてください！ 
 
ありがとうございます。私もさせて頂きます。 

 

2010/01/25 23:31Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
随分と遅くなってしまいましたが、大阪護国神社に参拝して参りましたのでトラックバックを

させていただきました。 
よろしくお願いします。 

 
当日掲げられていた「英霊の言の葉」が、南京陥落直後のお正月の便りでした。 
とても興味深い内容でしたので、後ほどその記事もアップしたいと考えています。  

 

2010/01/25 23:38Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>大阪護国神社に参拝して参りましたのでトラックバックをさせていただきました。 
 
それはご苦労様でした。 

 
>当日掲げられていた「英霊の言の葉」が、南京陥落直後のお正月の便りでした。 
 
見てみたいですね、楽しみです(^^)。  
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2010/01/26 00:21Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
ブログのご訪問、コメント、ありがとうございました。m(__)m 
 
記事、アップしました。 
貶められ、偽装された虚位の歴史。 
真実が明らかになること、先人の名誉が回復される日を願ってやみません。  

 

2010/01/26 00:54Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん  
 
>記事、アップしました。 
 
おお～早いですね。拝見します。 

 
>貶められ、偽装された虚位の歴史。 
>真実が明らかになること、先人の名誉が回復される日を願ってやみません。 
 
本当に同感です。早くその日が来ることを願っています。  
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